
令和７年度 第１回学校運営協議会を開催しました。 

６月２０日（金）１０：００より、今年度の第１回学校運営協議会（コミスク）を、委員

のみなさまにご来校いただき開催しました。 

学校からは、校長より本校のグランドデザインや今年度の経営方針の説明をは

じめ、分掌や各科の昨年度の実施報告並びに、本年度の計画等を報告しました。 

それに対して、ご出席いただいた委員の方々は熱心に耳を傾けられ、本校の魅

力化や生徒募集、また進路指導について、それぞれの視点から、適切な助言とアド

バイスを頂き、時間いっぱい熱い情報交換と協議が行われました。 

 

委員のみなさま、お忙しい中ありがとうございました。 


